



Regierungsratsbeschluss vom 19. Oktober 2021

Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend Evaluation und Beruhigung der integrativen Schule

P175077

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Annemarie Pfeifer abzuschreiben.

Begründung

Seit Bestehen der integrativen Schule wurde diese stetig weiterentwickelt und mehrfach evaluiert. Der Regierungsrat hat die Aufgabe, für alle baselstädtischen Schülerinnen und Schüler eine optimale Beschulung, Förderung und Betreuung bereitzustellen. Mit Grossratsbeschluss Nr. 19/12/13.1G vom 20. März 2019 wurde das Förderangebot der Einführungsklasse in das Schulgesetz aufgenommen. Gleichzeitig wurden Ressourcen für Einführungsklassen, für Doppelbesetzungen in den Kindergärten und 1. Primarschulklassen sowie für weitere Massnahmen in der Schuleingangsphase gesprochen. Die bedarfsorientierte Ausgestaltung der Angebote obliegt den einzelnen Schulen mit der Vorgabe, die Ressourcen ausschliesslich in der Schuleingangsstufe einzusetzen. Dem Regierungsrat ist die im vorliegenden Anzug erwähnte Problematik, dass hauptsächlich Schülerinnen und Schüler mit einer Verhaltensauffälligkeit und/oder mit einer Lernschwäche den Unterrichtsalltag teilweise stark belasten, bewusst. Deshalb werden weitere Optimierungen vorgenommen.

